

Anerkennungspreis der Stadt Illnau-Effretikon für den RepairShop



v.l.n.r. Beat Richli, Werner Wirz, Niklaus Koidl, Daniel Nufer

Grosse Ehre für unseren Repair-Shop. Am 25. Juni 2024 durfte unser RepairShop, anlässlich einer schönen Feier im Stadthausaal Effretikon, den **Anerkennungspreis der Stadt Illnau-Effretikon** entgegennehmen.

Seit nun 10 Jahren heisst es um das Team von Dani Nufer «reparieren statt wegwerfen».

Der Kampf gegen die Wegwerfgesellschaft lohnt sich: Die Erfolgsquote liege bei 80%.

Nach dem Motto «wir probieren es»! wird jeder noch so ausgefallene Reparaturwunsch entgegengenommen. Denn «geht nicht – gibt's nicht»!

Der RepairShop ist geöffnet jeweils mittwochs, 13:30 bis 16:30h.

Die Werkstatt im Untergeschoss des Jugendhauses platzt aus allen Nähten. Nach wie vor sucht das Team einen grösseren Raum, möglichst zentral in Effretikon gelegen.

Unserer Stadträtin, Brigitte Rööfli, danken wir für die eindrückliche Laudatio.

Wir gratulieren dem ganzen Team und wünschen allen noch viele erfolgreiche Reparaturen und glückliche Kunden.

Im Namen des Vorstandes

Bruno Lobsiger
Präsident lebensphase3

